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                    COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE DU 7 AVRIL 2019 

1) Accueil et émargement 

   

Cette 6ème assemblée générale MMAC a eu lieu, comme d’habitude, à la salle paroissiale de La Ferté-

Alais, en présence de la fondatrice de notre Association, Julienne Mbimbi, revenue depuis exactement 

une semaine du Congo. Elle a commencé par le repas à 12h30 et s’est terminée à 15h30. Quelle joie de devoir 

rajouter 2 tables car nous étions plus nombreux que prévu : 38 personnes !  

18 membres se sont excusés, notamment Ghislaine Michau, notre secrétaire depuis un an,  et j’ai reçu 4 pouvoirs : 

de ma petite cousine Bernadette Burger du 94, de Mauricette et Jacques Ferrand et de Jean Colin.  

 

3) Rapport moral 

Julienne a vivement remercié tous les membres pour leur soutien car elle rencontre pas mal de difficultés sur le 

terrain exemple : non respect des délais de livraison d’un laboratoire de biologie (elle a dû payer  pendant 3 mois 

un gardien du site à la demande des futurs installateurs qui promettent toujours pour la semaine suivante et il 

n’y a pas possibilité d’indemnités de retard). Mais ce gardien se révèle très utile pour la sécurité du personnel de 

nuit. Les patients ne peuvent pas payer ou bien une somme dérisoire : par exemple  pour les naissances où elle 

reçoit l’équivalent de 50 euros. Il y a eu le cas de Chris, 12ans, que ses parents ont amené à la clinique, dans le 

coma. Après deux semaines de soins, il est reparti sur ses deux pieds et les parents reconnaissants l’ont envoyé 

acheter du pain pour sa mère et sont repartis avec une dette toujours impayée depuis plus de 3 semaines. Il y a 

eu également du matériel médical coûteux vandalisé par représailles (Julienne a dû se séparer de certains 

employés).                                                                                                                                                                                

Mais il y a beaucoup de positif : le nombre des consultations augmente  et pour 2019 déjà  plus de 2000 enfants 

ont été  vaccinés dans le cadre de la campagne de prévention contre la rougeole. Les patients apprécient 

l’accueil qui leur est réservé, la prise en charge dans la globalité des soins ainsi que le confort  et l’hygiène de la 

clinique. L’équipe médicale composée d’un docteur (6 jours sur 7), de 3 infimières (en roulement de 24h), d’une 

caissière-secrétaire, d’une gérante de la pharmacie et du gardien de nuit est supervisée par un administrateur 

pour une bonne gérance. Une fois le laboratoire installé, une laborantine viendra renforcer le personnel.                                                                                                                                                    

Notre projet pour 2019 ou 2020 est d’économiser pour, dans un premier temps, acheter une parcelle et ensuite 

construire du neuf afin de ne pas payer de loyers et faire des travaux pour des propriétaires peu scrupuleux. 

Dominique remercie  les fidèles  adhérents venus nombreux malgré la concurrence des évènementiels de ce 

week end et qui se retrouvent deux fois par an avec plaisir à l’AG et au repas franco-congolais.                                

La salle Sophie Brunel qui avait été prêtée gracieusement par Mme le maire de La Ferté-alais ( adhérente depuis 

2017, )dans le cadre de la journée de solidarité internationale a servi de cadre a un Café Concert Solidaire le 

samedi 17 novembre 2018 de 14h à 18h. Environ 120 personnes y ont assisté en partie ou totalement. Ce 

concert a été rendu possible grâce à la mobilisation de nombreux bénévoles : la chef de chœur de « La Pause 

Musicale » de LFA et de « La clef des chants » soit une trentaine de choristes qui avaient apporté de quoi goûter 

pendant l’entracte,  un professeur de chant, le jazz band de l’épouse d’un choriste et président de « La Pause », 

sans oublier  Gabriel, jeune pianiste, Alain pour la réalisation des flyers, M. Kowal et le Républicain pour les 

affiches et l’envoi d’un journaliste .L’idée de ce concert était de faire connaître à un plus grand nombre 

l’existence de la MMAC. Julienne a su convaincre l’assistance car il y a eu 536.40 euros de dons et 11 adhésions 

spontanées : 7 parmi le public :Viviane de Surville, Alain Prat, Marie-Thérèse Bidault, Noella Coquelin, Odile 

Robin, Aline Shreiber et Dominique Crombez qui font partie de mes amis ainsi que, parmi les choristes de mon 

chœur (et de mon cœur) : Marinette Moreau ici présente  (applaudie), Maryse Meunier et Joelle Foucher. La 

dixième personne est Mme Véronique Destombes que nous espérons connaître prochainement.                                         
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Nous ont rejoints au début de cette année Sylvaine et Jean Marchese ici présents. Merci, Sylvaine pour les jolis 

vêtements que tu nous as apportés  et que nous pourrons acheter ; Mauricette et Jacques Ferrand excusés ; 

Marie-Dominique Rolland, amie hospitalière de Lourdes ; Annie Jacops qui a adhéré après le repas franco-

congolais du 06.10.et aujourd’hui, nous sommes heureux d’accueillir parmi nous Michel Proust, Jacqueline 

Mercier, Nathalie Ganobis et Michel Nelson dit « Doudou » dont nous avons fêté tout à l’heure les 50 printemps. 

Par contre, nous a quitté en février notre ami Gérald, époux de Nicole, « L’homme qui marchait sur son cancer ». 

Jamais il ne laissait paraître ni ne parlait de sa maladie. C’était un fidèle à nos réunions  depuis 2014. Nous 

saluons son courage et celui de Nicole. Elle devait être parmi nous mais ayant un virus, elle ne voulait pas nous 

contaminer. 

                           

« En avril, ne te découvre pas d’un fil » : dans la petite mallette en osier, il y a des foulards offerts par Christelle, 

sa maman et moi-même que vous pouvez acheter ainsi que les vêtements de Sylvaine. Vous donnez ce que vous 

voulez. Cela me fait penser que j’ai vendu 100euros à l’urologue de Jean-Jacques, le dr Azumba, un tableau 

offert à l’association par Cathy Masson (notre ex-secrétaire qui a des problèmes de santé) et que le dr Dzu, 

acuponcteur auquel j’avais conduit Nicole Mens, a sorti spontanément de sa poche 3 billets tout froissés. 

Lorsque qu’elle a demandé combien elle devait et que celui-ci avait répondu 30 euros. J’ai osé dire tout haut 

«  Tiens, c’est le prix de l’adhésion de notre association en faveur d’un dispensaire au Congo ». C’est incroyable 

comme j’ose demander pour les autres alors que j’ai horreur de demander pour moi-même ! 

4)Rapport financier                                                                                                                                                                          

Après distribution de 10 exemplaires du compte d’exploitation, Jean-Jacques commente les chiffres. Il annonce 

pour l’année 2018 une baisse des dons de 1000 euros, tendance commune à toutes les associations mais un 

bénéfice de 573.02 euros. Julienne a reçu 4000 euros de subvention pour l’acquisition du futur labo de biologie. 

Le repas franco-congolais a coûté 254,43euros pour 645 de recette. La vente de vêtements a rapporté 95 euros. 

Pour 2019, notre trésorier table sur un compte prévisionnel de 5330.00 euros. 

5)Elections                                                                                                                                                                                       

Il a été demandé par la présidente s’il y avait des candidatures pour les postes de président(e)et trésorier(e). Le 

quorum étant atteint, le vote s’est fait à main levée.  Il n’y a eu aucune voix contre ni abstention. On continue 

donc avec le même Bureau. La séance a été levée à 15h30. 

La Présidente, Dominique Seillier                                         Le Trésorier, Jean-Jacques Seillier 

                                                                               

 

                                                                                                      Fait à La Ferté-Alais, le 08.04.19 


